



Ministros de la Suprema Corte se unen al paro de trabajadores del Poder Judicial



Los ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) se unieron al paro nacional de trabajadores del Poder Judicial, en protesta contra la reforma impulsada por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

La decisión derivó de una votación en la que 8 ministros se manifestaron a favor y 3 en contra.

Lenia Batres, Loretta Ortiz y Yasmín Esquivel fueron las ministras que se manifestaron contra suspender actividades.

<https://lopezdoriga.com/nacional/ministros-suprema-corte-se-unen-paro-trabajadores-poder-judicial/>